## Eurorai

## Asamblea General

El el marco del IV Congreso de EURORAI se celebró el pasado día 9 de octubre en la ciudad austríaca de Graz la Asamblea General trienal de los miembros de la Asociación. Cabe destacar como resultado de la reunión la elección del Síndico Mayor de la Sindicatura de Comptes de Catalunya como Vicepresidente del nuevo Comité Directivo de EURORAI. De acuerdo con las disposiciones estatutarias, la Secretaría General de la Asociación permanece en la sede de la Sindicatura de Comptes de la Generalitat Valenciana cuyo Síndico Mayor seguirá por lo tanto desempeñando el cargo de Secretario General de EURORAI. La presidencia de la Asociación será asegurada durante los próximos tres años por el Vicepresidente del Tribunal de Cuentas del Estado federado de Estiria.

Aparte de la elección de un nuevo Comité Directivo, la Asamblea General aprobó asimismo, entre otros asuntos del orden del día, una reforma estatutaria, la cual introduce, entre otros, el estatuto de observador para las instituciones o asociaciones que operan en el ámbito de la fiscalización del sector público y que desean colaborar con EURORAI pero que no cumplen los requisitos para ser miembros de pleno derecho o miembros asociados. Los primeros órganos que fueron admitidos en la reunión en calidad de observadores han sido el Auditor General de la provincia canadiense del Quebec y la Asociación de los Auditores Generales de la Federación y de las Provincias de Canadá.

Como otro resultado de la reunión cabe destacar igualmente que, por decisión de la Asamblea, las cuentas de EURORAI de los ejercicios 2001-2003 serán auditadas por un equipo formado por auditores de la Cámara de Cuentas de Andalucía y de la Cámara de Cuentas de Aquitania.

Por último, la Asamblea tomó nota del programa de trabajo para los próximos tres años, el cual será concretado cada año en el seno de las diferentes reuniones del Comité Directivo.

Para mayor información acerca de los resultados de la Asamblea General consulte con la página Web de EURO-RAI: www.sindicom.gva.es/eurorai. 

□

## Nuevos miembros

En una reunión celebrada el día previo a la celebración del cuarto Congreso, el Comité Directivo de EURORAI aprobó las siguientes solicitudes de adhesión confirmadas posteriormente por la Asamblea General de los miembros:

En calidad de miembro

de pleno derecho:

Cámara de Cuentas de Rotterdam (Países Bajos) Control Financiero del cantón

de Valais (Suiza)

Tribunal de Cuentas del Estado federado de Turingia

(Alemania)

En calidad de miembro asociado:

Tribunal de Cuentas de Hungría – sección responsable de la fiscalización de las corporaciones locales

Con estas nuevas adhesiones el número de miembros de la Asociación se eleva a 44.

## Seminario

En el mes de octubre de este año (probablemente del día 21 al día 25) EURORAI organizará unas jornadas técnicas sobre el tema "la fiscalización de los entes de televisión y radiodifusión del ámbito regional". Las jornadas están dirigidas, principalmente, a los miembros de la Asociación con competencia fiscalizadora en la materia, lo que convierte el seminario en una actividad bilateral entre los órganos autonómicos de control externo de España y los tribunales de cuentas de los estados federados de Alemania. La institución anfitriona será el Tribunal de Cuentas de Sajonia-Anhalt y las jornadas tendrán lugar en Hamburgo. Los idiomas de trabajo serán el alemán y el español y el número de participantes estará restringido a 25-30 personas.

Para mayor información consulte con la Secretaría General de EURORAI.